

## **Fernández Viaña critica la “inoperancia” de Buruaga y subraya que el tren a Bilbao “íntegro” es “irrenunciable”**

**La candidata del PRC rechaza la actitud de Buruaga de “quedarse de brazos cruzados” y exige al Estado que cumpla sus compromisos**

*Santander, 1 de septiembre de 2025*

La candidata del PRC a la Presidencia de Cantabria, Paula Fernández Viaña, ha criticado la “inoperancia” de la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, tras conocerse la intención del Ministerio de Transporte de que el tren Santander-Bilbao se quede en Castro Urdiales y ha subrayado que para los regionalistas el tren “íntegro” es “irrenunciable”.

En un comunicado ha recordado que hace unas semanas los regionalistas ya advirtieron de “nuevos incumplimientos” del Estado en materia de infraestructuras ferroviarias después de conocer la decisión del Ministerio de empezar de cero con el proyecto, y se ha preguntado “dónde ha estado Buruaga todo este tiempo”. “Esta no es más que otra muestra de la inoperancia en la que vive instalada la presidenta, ha señalado.

Fernández Viaña ha subrayado que la conexión ferroviaria “íntegra” entre ambas ciudades “es irrenunciable” para garantizar el desarrollo futuro de Cantabria y ha rechazado la actitud de “quedarse de brazos cruzados” que, a su juicio”, mantiene la líder del Ejecutivo cántabro. “Exigir a golpe de nota de prensa no sirve para nada, hay que hacerse oír en Madrid y ella está demostrando ser incapaz”, ha lamentado.

La candidata regionalista ha lamentado que el futuro de la Comunidad Autónoma esté en manos de “dos gobiernos incapaces”. Por un lado, el de España, que “no cumple sus compromisos”, y por otra parte el de Cantabria, que “no defiende los intereses de nuestra tierra”.

Por ello, ha asegurado “cada día se hace más evidente la necesidad de que el PRC vuelva al Gobierno de Cantabria y al Parlamento de España, para garantizar que la voz de los cántabros sea escuchada”.